



# NEWSLETTER DE RENTRÉE

## LES OUBLIÉS DE LA POLITIQUE

Avant toute chose, les paroliers espèrent que vous avez passé de bonnes vacances et que la reprise s'est passée sans accroc.

De notre côté, les dernières semaines ont été riches en avancées. Sur le plan des **financements**, nous envisageons un travail sur des appels à projets européens tandis que nos liens se consolident avec plusieurs fondations. Un échange avec un cabinet spécialisé nous a permis d'y voir plus clair sur les méthodes de communication et des podcasts. Il devient essentiel, en parallèle, de mobiliser nos cercles élargis et d'explorer des financements privés.

Le **17 octobre**, nous organisons une **réunion de travail au Sénat**, moment fort pour nous dont nous vous ferons le relai. Au niveau communicationnel, le **module podcast et vidéo est envisagé** comme cœur de notre action, avec le projet d'un relais régulier par France Culture.

Les **dynamiques territoriales progressent** également. En Vendée, deux communes sont pressenties pour accueillir une expérimentation. Dans le bassin minier, échangeons avec la sénatrice du Pas-de-Calais afin d'organiser le travail sur le terrain. À Lyon, plusieurs acteurs – lycée Lumière, centre social Bonnefoi, métropole – se sont montrés très intéressés et une rencontre collective est prévue d'ici novembre. En Nouvelle-Aquitaine, la Ligue de l'enseignement de Mont-de-Marsan prépare un temps de travail d'ici la fin de l'année.

Au-delà des actions concrètes, nous continuons de faire connaître notre projet et de l'affirmer comme un **outil pour dépasser les clichés et clivages**, de soutenir les démarches démocratiques existantes et de permettre à chacun de prendre une place et retrouver une voix dans le débat public.